



NEW

VISION TRACK L

3-PHASEN-SCHIENENLEUCHE | 3-PHASE TRACKLIGHT

- » Vision Track L Pro nutzt KI-Technologie, um die Oberflächenfarben eines beleuchteten Objekts zu erkennen und zu intensivieren
- » ideal für regelmäßig wechselnde Präsentationen im Handel in den Bereichen Textilien, Automobile, Heimwerkerbedarf, Supermärkte usw.
- » im manuellen Modus kann die Leuchte von 2700K-6500K in Kombination mit oder ohne RGB eingestellt werden
- » lizenzfreie App, mit der Sie Gruppen erstellen, die Dimmung einstellen, die Farbwiedergabe manuell anpassen und vieles mehr können
- » Mesh-Netzwerk zur einfachen Steuerung und Programmierung mehrerer Leuchten per App
- » mit 3-Phasen-Universaladapter, passend für ein breites Spektrum an Stromschienen wie z.B. Global Trac, Powergear, SG Armaturen, Ivela und Unipro
- » Lebensdauer: L70 100 000h Ta 30°C
L80 75 000h Ta 30°C
L90 50 000h Ta 30°C

- » Vision Track L Pro uses AI technology to recognize and intensify the surface colors of an illuminated object
- » ideal for regularly rotating presentations in retail, textiles, automotive, DIY, supermarkets, etc.
- » in manual mode, the luminaire can be set from 2700K-6500K in combination with or without RGB
- » license-free app that allows you to create groups, set the dimming, manually adjust the color rendering and much more
- » mesh network for easy control and programming of multiple luminaires via app
- » with 3-phase universal adapter, suitable for a wide range of track systems such as Global Trac, Powergear, SG Armaturen, Ivela and Unipro
- » estimated lifetime: L70 100 000h Ta 30°C
L80 75 000h Ta 30°C
L90 50 000h Ta 30°C

VISION TRACK L 3-PHASE

ABMESSUNG | DIMENSIONS: Ø 80 mm x 160 mm



Artikel-Nr. Item no.	typ. Farbtemperatur typ. color temperature	typ. Lichtstrom typ. light output	typ. Leistung typ. power	Abstrahlwinkel beam angle	Gehäusefarbe housing color
62424520	2700 K – 6500 K + RGB	2.200 lm	30 W	20°	weiß white
62424544	2700 K – 6500 K + RGB	1.800 lm	30 W	44°	weiß white
62424620	2700 K – 6500 K + RGB	2.200 lm	30 W	20°	schwarz black
62424644	2700 K – 6500 K + RGB	1.800 lm	30 W	44°	schwarz black

*Die EEK-Angabe bezieht sich jeweils auf die verbaute(n) Lichtquelle(n) |
The EEC rating refers in each case to the installed light source(s).



VISION TRACK L PRO 3-PHASE

ABMESSUNG | DIMENSIONS: Ø 80 mm x 160 mm



Artikel-Nr. Item no.	typ. Farbtemperatur typ. color temperature	typ. Lichtstrom typ. light output	typ. Leistung typ. power	Abstrahlwinkel beam angle	Gehäusefarbe housing color
62424720	2700 K – 6500 K + RGB	2.200 lm	30 W	20°	weiß white
62424744	2700 K – 6500 K + RGB	1.800 lm	30 W	44°	weiß white
62424820	2700 K – 6500 K + RGB	2.200 lm	30 W	20°	schwarz black
62424844	2700 K – 6500 K + RGB	1.800 lm	30 W	44°	schwarz black

*Die EEK-Angabe bezieht sich jeweils auf die verbaute(n) Lichtquelle(n) |
The EEC rating refers in each case to the installed light source(s).



SOFTWARE VORAUSSETZUNG | SOFTWARE REQUIREMENTS

